

# 令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立押野小学校

## ①小学6年生 英語学習についてアンケート（令和3年1月実施）

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	33.0	38.0	22.0	7.0	0.0
問2	英語の勉強は大切だ。	67.0	27.0	4.0	1.0	0.0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	41.0	42.0	13.0	4.0	0.0
問4	英語の授業の内容がわかる。	41.0	49.0	9.0	1.0	0.0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	26.0	45.0	23.0	4.0	1.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	25.0	47.0	25.0	2.0	0.0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	78.0	20.0	1.0	1.0	0.0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	69.0	15.0	10.0	5.0	0.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	77.0	21.0	2.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	33.0	43.0	18.0	7.0	0.0

## ②来年度に向けての指導改善の具体策（令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より）

<ul style="list-style-type: none"> <li>・文字や絵を見て、それに対する物を選ぶ活動を引き続き増やす。</li> <li>・コミュニケーションを行う目的や場面、状況を明確にし、学習の見通しをもたせることを徹底する。</li> </ul>
--

## ③学校関係者評価

<ul style="list-style-type: none"> <li>・英語に触れるチャンスのある授業をととても大切だと感じていることが分かる。英語は言語であるので自然と耳に入る状況が理想的だと思う。</li> <li>・英語の授業だけでなく日常生活（家庭生活）の中でチャンスがあるとよい。押野小学校で取り組んでいる「親子読書」のように年に数回、「親子英語」「家族で英語の日」など、難しく負担となる課題ではなく、『家族で意識する』機会があってもよいと感じた。</li> </ul>
--